

EL FASCISMO DE TRUMP Y MAGA

A qué nos enfrentamos
en realidad,
por qué, y qué hay que
hacer para *derrotarlo*
antes de que sea muy tarde.

Y un mensaje importante:
2025: Un año nuevo –
retos nuevos profundos – y un
camino profundamente positivo hacia
adelante frente a un horror muy real.

Una serie de e-mensajes de

BOB AVAKIAN

LÍDER REVOLUCIONARIO
Y AUTOR DEL
NUEVO COMUNISMO

Índice

Mensajes de las redes sociales

REVOLUCIÓN #112

El régimen fascista de Trump, como el de Hitler antes que él, es un régimen de horrores — y es completamente ilegítimo. 5

REVOLUCIÓN #113

Los fascistas de Trump y MAGA hubieran estado del lado de la *Confederación esclavista* en la Guerra Civil, en la lucha *por mantener, y expandir, la esclavitud*. 7

REVOLUCIÓN #114

Derrotar al fascismo de Trump y MAGA: Con la vista puesta en algunas futuras elecciones... o trabajar ahora para movilizar a millones de personas en torno a esta poderosa demanda unificadora: ¡Que se vaya el régimen fascista de Trump! 9

REVOLUCIÓN #115

¡Que se largue el régimen fascista de Trump —YA— antes de que sea muy tarde! 14

REVOLUCIÓN #111

Nosotros, los revcom, tenemos *seriedad* —y todas las personas decentes necesitan tener *seriedad*— acerca de realmente *derrotar* a este fascismo de Trump y MAGA. 20

Un importante mensaje de Bob Avakian:

2025: Un año nuevo — retos nuevos profundos — y un camino profundamente positivo hacia adelante frente a un horror muy real. 24

Sobre Bob Avakian. 33

Sobre la Campaña Nacional para Poner @BobAvakianOfficial en Todas Partes. 34

REVOLUCIÓN #112

El régimen fascista de Trump, como el de Hitler antes que él, es un régimen de horrores — y es completamente ilegítimo.

28 de febrero de 2025

Hitler llegó al poder mediante los procesos normales de la república de “Weimar” (la forma “democrática” de gobierno capitalista en Alemania a principios de los años 1930). Luego, Hitler pisoteó y rápidamente puso fin a las normas y principios básicos de esa república, imponiendo por la fuerza en su lugar la dictadura fascista abierta de los nazis. Esto sentó las bases para todas las atrocidades horrorosas cometidas por el régimen de Hitler y los nazis — mismas que no se cometieron todas a la vez, sino de manera creciente durante la década siguiente, lo que resultó en el asesinato genocida de 6 millones de judíos. Aunque haya diferencias particulares, *lo que está pasando ahora con el gobierno fascista de Trump también encarna un rumbo terrible que supondrá crímenes masivos, monstruosos contra la humanidad, en Estados Unidos y en el mundo en general.*

Además, esto está pasando en circunstancias que son aún más peligrosas para la humanidad que las de la época de Hitler — especialmente debido a la destrucción ya muy avanzada del medio ambiente, *que las políticas fascistas de Trump acelerarán aún más*, y el creciente peligro de una guerra directa entre Estados Unidos y otras potencias capitalista-imperialistas dotadas de armas nucleares, como

China y Rusia (y en esta situación, también, el gansterismo imperialista temerario de Trump aumenta el peligro de una guerra nuclear).

Para entender a fondo con qué estamos lidiando, es importante explorar por qué y cómo este fascismo ha llegado al poder en Estados Unidos y qué relación guarda con la naturaleza fundamental del sistema del capitalismo-imperialismo y su desarrollo histórico en Estados Unidos. Al mismo tiempo, existe *el siguiente objetivo inmediato crucial:*

Antes de que el régimen fascista de Trump pueda consolidarse por completo y llevar a cabo horrores aún peores que los que ya está perpetrando, hay que derrotarlo mediante una poderosa movilización de masas — que venza todos los esquemas de “dividir para conquistar”, unifique a todos los que se pueda unir, desde muchos puntos de vista y perspectivas diferentes, en oponerse, desafiar y resistir activamente a este fascismo, con números de personas que crezcan cada vez más — que avance rápidamente para incorporar a millones de personas, decididas a crear una crisis política tan profunda que Trump no pueda gobernar el país y continuar implementando su programa fascista, con todas sus terribles consecuencias.

REVOLUCIÓN #113

Los fascistas de Trump y MAGA hubieran estado del lado de la Confederación esclavista en la Guerra Civil, en la lucha *por* *mantener, y expandir,* **la esclavitud.**

29 de marzo de 2025

Tras la derrota de la Confederación esclavista en la Guerra Civil en Estados Unidos, estos fascistas de Trump y MAGA hubieran estado del lado del Ku Klux Klan, con sus repetidos linchamientos y otras formas de terror para reforzar la segregación abierta y la discriminación brutal.

Por todo esto, hoy estos fascistas —desde Trump hacia abajo— defienden, restauran y “honran” los monumentos y héroes de la Confederación.

Ahora, el régimen de Trump está decidido a usar el poder del gobierno para imponer la supremacía blanca y el terrorismo antiinmigrante, arrebatar los derechos básicos a las mujeres, incluido el derecho de controlar su propio cuerpo, y negar a las personas LGBT el derecho de existir.

Este régimen está avanzando a una velocidad alocada para negar y eliminar los derechos básicos a todos aquellos que no están

conformes con su régimen fascista, y para usar a la fuerza los poderes del gobierno contra cualquiera que consideren “enemigos” – aterrorizando-desapareciendo-torturando y silenciando a toda oposición.

Insisten en que están *por encima* de la ley y, al mismo tiempo, en que Trump es ley.

No reconocen ninguna autoridad más allá de su propio ejercicio del poder.

Esto es *fascismo*. Y la gente necesita comprender esto – o, si no, muchos millones de personas no podrán actuar ni actuarán, tal como corresponda hacerlo para *derrotar* a este fascismo.

Es posible sostener, y es necesario sostener, sobre la base de principios, un debate y una discusión respecto a lo que representa este régimen de Trump y qué implica que esto sea fascismo, cuál es la fuente fundamental de este fascismo y la solución fundamental a la terrible situación en Estados Unidos y en el mundo en su conjunto – incluidos los crecientes peligros para la existencia misma de la humanidad, mediante la destrucción del medio ambiente y la creciente amenaza de una guerra nuclear. Este proceso sobre la base de principios tiene que desenvolverse a la vez que, y de modo que, *fortalezca, y no que debilite y sabotee*, la amplia unidad que se necesita para derrotar a este fascismo, como objetivo inmediato y urgente y una necesidad profunda.

La situación avanza velozmente – los fascistas en el poder están decididos a abrumar, dividir, aplastar y desmoralizar rápidamente a aquellos que se les opongan.

Es necesario movilizar a todas las personas decentes, en cantidades que crezcan rápidamente, y movilizar a otras, para que se conviertan a mayor ritmo en millones que se alcen, unidos en su determinación de hacer surgir una situación política en que este régimen ya no pueda permanecer en el poder.

REVOLUCIÓN #114

Derrotar al fascismo de Trump y MAGA: Con la vista puesta en algunas futuras elecciones... o trabajar ahora para movilizar a millones de personas en torno a esta poderosa demanda unificadora: ¡Que se vaya el régimen fascista de Trump!

2 de abril de 2025

La gente está saliendo a las calles por todo Estados Unidos —en mítines y manifestaciones, en grandes ciudades y pequeños pueblos— para protestar contra Trump y su “sicario” Elon Musk aficionado del saludo nazi.

Bernie Sanders, acompañado de Alexandria Ocasio-Cortez, ha estado recorriendo el país con grandes mítines para denunciar a la “Oligarquía” y el gobierno de los multimillonarios, tal como los representan Trump y Musk. Y para el venidero sábado 5 de abril, Indivisible está convocando a manifestaciones a nivel nacional para protestar contra el “acaparamiento del poder” sin precedentes y las políticas ultrajantes de Trump (y Musk) en muchos frentes diferentes.

Es muy positivo que grandes cantidades de personas se estén movilizando para expresar su indignación ante las acciones despiadadas e ilegales del régimen de Trump.

Al mismo tiempo: es crucial comprender claramente lo que es en realidad el régimen de Trump, hacia dónde está llevando rápidamente las cosas, por qué, con urgencia, se necesita *derrotar a este régimen antes de que sea demasiado tarde* — y cuál es la manera en que eso se podría hacer.

Lo específico y esencial que representa e impone el régimen de Trump no es una “oligarquía” ni los “multimillonarios”: es el *fascismo*.

El fascismo es *una forma cualitativamente diferente* en que este sistema impone su dominio sobre la gente.

El fascismo de Trump es un régimen que *despoja abierta y agresivamente* los derechos básicos y declara flagrantemente que no existe ningún estado de derecho ni debido proceso legal más allá de lo que él mismo dicta, y que el poder destructivo puro y duro es lo que tiene que regir en el escenario internacional, sin siquiera la pretensión de adherirse al derecho internacional ni preocuparse por la soberanía, o incluso el derecho de existir, de los pueblos y países menos poderosos.

Es un régimen que está empeñado en desatar un saqueo capitalista destrabado sin reglamentación, y al hacer eso, utiliza un mazo (o una motosierra) para destruir programas y servicios cruciales de los que depende la gente — arruinando los medios de vida, destrozando la ciencia y la atención sanitaria, socavando y pervirtiendo la educación, y creando un caos que causará sufrimiento para grandes cantidades de personas, en Estados Unidos y por todo el mundo.

Un régimen fascista como este requiere, al frente, a una persona como Donald Trump: un maníaco patológico, con el dedo en el botón nuclear, que nombra a peligrosos dementes y parásitos ávidos de poder a cargos clave.

La estrategia dominante del Partido Demócrata de apelar al “populismo económico” no logrará conseguir la derrota de

este fascismo ganándose a los partidarios de Trump, los que supuestamente están motivados por intereses económicos.

En sus mítines contra la “Oligarquía”, Bernie Sanders ha revivido la fórmula del movimiento “Ocupa” del “99%” contra el “1%” de los superricos. Pero el problema es que *casi la mitad del “99%” son fascistas. ¿Por qué?* Debido a que, como ya he señalado, no es solo su situación económica, sino también su posición social lo que les obsesiona. Para las filas de los fascistas de MAGA, aún más allá de su situación económica, un poderoso y perverso factor motivador es su insistencia en la supremacía blanca y la supremacía masculina, el odio a las personas LGBT y a los inmigrantes (especialmente a los inmigrantes de “países pozos de mierda”, en los repugnantes términos racistas de Trump). A eso es a lo que se refieren estos fascistas con “Hacer que Estados Unidos vuelva a tener grandeza”. Y todo esto está envuelto e impulsado por mentiras descaradas, demencia anticiencia y teorías conspirativas descerebradas – en que convierten a los grupos vulnerables en objetivo de odio y persecución, tal como denuncian a los inmigrantes como “delincuentes peligrosos” y tratan a las personas trans como depredadores pervertidos.

En cuanto a la “oligarquía” y los “multimillonarios”, el Partido Demócrata, al igual que el Partido Republicano, recibe una fuerte financiación de los superricos, los jefes de las corporaciones, etc. En lo aún más fundamental, ambos partidos son instrumentos del sistema del capitalismo-imperialismo, que se basa en la explotación despiadada de miles de millones de personas, y en la imposición de la opresión literalmente asesina de las masas de personas, en Estados Unidos y por todo el mundo. Por eso, el Partido Demócrata, y aquellos que están vinculados o alineados con él, nunca desafiarán al gobierno de Trump de la manera que se necesita para derrotarlo en realidad. Para estos representantes “convencionales” (o los llamados “progresistas”) de este sistema capitalista-imperialista, la estabilidad de este sistema, y la posición dominante del imperialismo

estadounidense en el mundo, son más importantes que de veras derrotar al fascismo de Trump y MAGA.

En última instancia y en lo fundamental, es este sistema en su conjunto al que hay que barrer, mediante una revolución con la participación de masas de personas, decididas a luchar por un sistema radicalmente diferente y verdaderamente emancipador (tal como se expone en el documento *Necesitamos y Exigimos: Una manera completamente nueva de vivir, un sistema fundamentalmente diferente*, que está disponible en revcom.us).

Ahora mismo, para la gente decente de todo el mundo y para el futuro de la humanidad, *derrotar a este fascismo de Trump y MAGA* es de profunda importancia, y es una necesidad urgente.

Si bien algunos políticos que forman parte del Partido Demócrata, o están vinculados a él, están brindando una plataforma para las expresiones de indignación ante las acciones del régimen de Trump, al mismo tiempo estos políticos se proponen limitar, confinar y canalizar esta indignación dentro de los “procesos normales” de este sistema — dirigiendo la atención y los esfuerzos de la gente hacia las elecciones que se celebrarán dentro de más de un año y medio, ¡en noviembre de 2026!

A un nivel obvio, inclusive al dejar de lado todo lo demás que está mal con esa perspectiva, noviembre de 2026 es muy pero demasiado tarde. Y, por las razones que he mencionado aquí, *confiar en la elección de los demócratas no puede frenar, ni podrá frenar, este fascismo*. La oposición a las acciones del régimen de Trump adoptará, y debería adoptar, muchas formas diferentes, e incorporar a personas con muchas perspectivas políticas diferentes. Pero es de importancia crucial y urgente que a esto no se le mal dirija ni se le robe de todo poder real al limitársele y al canalizársele hacia el proceso electoral. Al contrario, la resistencia contra este fascismo tiene que manifestarse rápidamente mediante la *movilización masiva de muchos millones de personas, en las calles y en todas las instituciones, decididas a impedir que este fascismo consolide su poder e implemente su horroroso programa*.

(Esto se expone muy claramente en *Un Llamamiento a la Conciencia...* *Un Llamamiento a la Acción*, de RefuseFascism.org (Rechazar el Fascismo), que trabaja para unir lo más ampliamente que sea posible con aquellos que se oponen a los atropellos que comete constantemente el régimen de Trump, a la vez que populariza y trabaja para ganarse a las personas a que asuman y actúen según la siguiente orientación crucial: *¡No! En nombre de la humanidad, nos negamos a aceptar un Estados Unidos fascista... ¡Que se vaya el régimen fascista de Trump!*).

Cada fuerza, cada programa, cada forma en que se llama a la gente a actuar, debe sopesarse en función de ESTA orientación y objetivo cruciales.

Y, de hecho, una lucha decidida de millones de personas unidas sobre esta base es la mejor manera de ganarse a cualesquiera de las “personas del común” que han resultado mal dirigidas a apoyar a este fascismo.

Es necesario unir todas las diversas corrientes de protesta, y atraer rápidamente a muchísimas otras — de modo que se conviertan en una ola masiva de muchos millones de personas que exijan, insistan y estén decididas a hacer realidad esta demanda: ¡Que se vaya el régimen fascista de Trump!

REVOLUCIÓN #115

¡Que se largue el régimen fascista de Trump —YA— antes de que sea muy tarde!

23 de abril de 2025

El domingo 27 de abril, RefuseFascism.org (Rechazar el Fascismo) celebrará asambleas de emergencia en Nueva York, Chicago y Los Ángeles, reuniendo a la gente para bregar con la cuestión decisiva de cómo detener al régimen fascista de Trump. Rechazar el Fascismo se basa en la orientación de “¡En nombre de la humanidad, nos negamos a aceptar un Estados Unidos fascista!” — y, como expresión concreta de ello, ha lanzado la exigencia urgente de que se largue el régimen fascista de Trump, **YA**.

En este mensaje, abordaré algunas de las preguntas cruciales relacionadas con esto.

En mi mensaje número 112, expresé la siguiente verdad fundamental muy claramente: **El régimen fascista de Trump, como el de Hitler antes que él, es un régimen de horrores — y es completamente ilegítimo.**

En primer lugar, independientemente de la forma en que llegue al poder, el fascismo *nunca* es “legítimo”: Nunca es “legítimo” imponer un régimen dictatorial sin ley sobre las personas, pisotear derechos esenciales, tratar a grupos enteros de personas como menos que humanos y poner en la mira a personas vulnerables con una persecución cruel e incluso asesina.

En los primeros días tras su investidura en enero, tras jurar oficialmente defender la Constitución de los Estados Unidos, Trump desafió y pisoteó abiertamente a esa Constitución: emitió una “Orden Ejecutiva” que se oponía directamente a la Decimocuarta Enmienda de la Constitución, la que establece que toda persona nacida en Estados Unidos es ciudadana. Esta Enmienda no es una “política” — *es parte de la propia Constitución*. Cuando se adoptó esta Enmienda, justo después de la Guerra Civil, uno de sus propósitos más importantes era garantizar la ciudadanía a los antiguos esclavos; y, por su lenguaje muy claro, esta Enmienda garantiza la ciudadanía a **todas** las personas nacidas en Estados Unidos.

Si Trump quisiera cambiar esto legal y constitucionalmente —lo cual en sí sería una medida muy mala y reaccionaria—, podría intentarlo siguiendo los procedimientos para enmendar la Constitución que se exponen en la propia Constitución. Pero eso es precisamente el quid: *Trump no reconoce límites a su dictadura fascista — ni la Constitución, y ni las leyes, ni el estado de derecho ni el debido proceso legal*.

Tras detener ilegalmente a inmigrantes legales que *no han sido condenados por ningún delito*, tras negarles el debido proceso y tras enviarlos a una prisión-cámpara de tortura en El Salvador, Trump ha amenazado abiertamente con hacer lo mismo con los ciudadanos de Estados Unidos. Si se permite que este régimen de Trump permanezca en el poder, nadie estará a salvo de su dominio fascista: quienquiera que Trump considere un “enemigo” estará en la mira, sin protección de la ley; las personas negras y otra gente de color, los inmigrantes, las mujeres, las personas LGBT y otras personas que Trump considera “inferiores” e “indignas” estarán sometidos a la discriminación, opresión, persecución, brutalidad y asesinato, *sin siquiera ninguna pretensión de igualdad bajo la ley, ni igualdad ni derechos en ningún sentido*.

Confiar en los “procedimientos normales” y las “formas habituales de hacer las cosas” no derrotará, ni puede derrotar, a este fascismo ni pondrá fin a su reino de terror muy real, y cada vez más extremo.

Si el Partido Republicano fuera simplemente “conservador”, Trump, Vance, Rubio y los demás ya habrían sido sometidos a juicio político, condenados y estarían enfrentando cargos penales por su flagrante violación de la ley así como de la Constitución. (En los años 1970, cuando el presidente republicano Richard Nixon cometió violaciones de la ley mucho menos flagrantes y mucho menos extremas, fue obligado a dimitir, pues se le quedó claro que, si no renunciara, tanto republicanos como demócratas votarían a favor de un juicio político y una condena). Pero el Partido Republicano actual no es “conservador” —es *fascista*— y por eso sigue apoyando que Trump violara abierta y agresivamente la ley y la Constitución, así como los derechos que supuestamente están garantizados bajo esta Constitución.

Los demócratas, en su conjunto, no son incapaces y no están dispuestos a reconocer plenamente y actuar conforme a la idea de que las “normas” —la “política habitual” y la “forma habitual de hacer las cosas”— no pueden detener a este régimen fascista de Trump, el que está decidido a desafiar y pisotear estas “normas”, incluidos la Constitución y el estado de derecho que ésta establece. (En este momento, importantes políticos y operadores del Partido Demócrata están “debatiendo” si es necesario y si es una “buena política” defender el estado de derecho y el debido proceso legal, ¡frente a las flagrantes violaciones de Trump al respecto! ¡Ninguna fuerza política que en realidad se preocupe por los derechos básicos de las personas podría “debatir” si debiera defender esos derechos!) Así que, junto con el hecho de que sería muy tarde esperar hasta las elecciones en noviembre de 2026 (por no hablar de 2028), especialmente en vista de la demente velocidad con la que está actuando el régimen fascista de Trump (y de todos modos, su negativa a reconocer el resultado de las elecciones que no sean de su agrado), confiar en el Partido Demócrata es una receta para la derrota — ¡una terrible derrota que la humanidad de verdad no puede darse el lujo de permitir!

Para que quede claro, como personas que tenemos la comprensión con fundamentación científica de que es este sistema del capitalismo-imperialismo el que ha engendrado este fascismo —y que todo el sistema se basa en la explotación brutal, la opresión asesina y el masivo saqueo y

destrucción de personas en todas partes, así como del medio ambiente— nosotros los revcom (comunistas revolucionarios) también reconocemos claramente que la Constitución de los Estados Unidos establece la base legal para el gobierno de este sistema, al tiempo que otorga ciertos derechos dentro del marco de este sistema. Por eso, en la Declaración *Necesitamos y Exigimos: Una forma completamente nueva de vivir, un sistema fundamentalmente diferente*, declaramos muy claramente que “necesitamos un sistema completamente diferente, con una Constitución completamente diferente —la Constitución para la Nueva República Socialista en América del Norte—, que proporcionará derechos mucho más amplios para las personas, incluido el derecho básico a tener el papel fundamentalmente determinante en una nueva sociedad y gobierno cuyo propósito y objetivo es eliminar toda explotación y opresión, en todas partes”. (Esta Declaración está disponible en revcom.us). Seguimos trabajando por la revolución la que es la solución más fundamental a la demencia y a las atrocidades de este sistema — una revolución que creará el sistema *emancipador* previsto en esa Constitución para la Nueva República Socialista.

Al mismo tiempo, nuestra Declaración también deja muy claro: “Mientras sigamos viviendo bajo el dominio de este sistema del capitalismo-imperialismo, defenderemos a las personas contra los ataques a su vida y a los derechos que se supone que garantiza la Constitución de los Estados Unidos”.

En este momento, frente al coloso fascista inexorable del régimen de Trump, defender los derechos que supuestamente garantiza la Constitución de los Estados Unidos —y defender a las personas que están sometidas a violaciones sin ley de esos derechos por parte del régimen de Trump— es más crucialmente importante, de hecho es una cuestión de vida o muerte. En los términos más básicos, esto significa y requiere que se derrote concretamente a este régimen fascista —*poner fin a su dominio*, con su reino de terror muy real, y cada vez más indisimulado.

Esto requerirá valor y sacrificio para el bien mayor — el bien mayor de derrotar concretamente a este fascismo: no “cuidarse de sí mismo”, ni

refugiarse en la “ayuda mutua” entre los oponentes y las personas en la mira de este fascismo, algo que podría *contribuir* a la movilización cada vez más masiva que es necesaria pero que *no puede reemplazar a esa movilización masiva, y no se debe adoptar en su lugar.*

Esta lucha que de veras es de vida o muerte contra el fascismo requiere, y tiene que incorporar, a filas rápidamente crecientes de la gente, provenientes de todos los sectores de la sociedad y de todos los ámbitos de la vida —entre ellas a gente negra, inmigrantes, estudiantes universitarios y otros jóvenes, profesionales y trabajadores gubernamentales, mujeres, personas LGBT y otros—, *todos aquellos que de hecho tengan un profundo interés en derrotar a este fascismo*: personas con una amplia diversidad de opiniones y perspectivas políticas, al unir a todos los que se pueda unir y al superar todos los esquemas de “dividir para vencer”, para así activar a los millones que pueden ser la fuerza decisiva para expulsar a este régimen fascista.

Músicos, figuras prominentes en las artes y otras personas con una plataforma pública, quienes puedan alcanzar a las masas, necesitan usar su voz y plataforma, ahora, como un vehículo importante para contribuir y convocar a la movilización masiva que se requiere con urgencia. No hay ninguna excusa para que ninguna persona decente se mantenga al margen de esta lucha crucial y urgente. No solo es el apoyo activo a este régimen fascista un gran crimen contra la humanidad, sino que la aceptación pasiva y el silencio ante este régimen fascista equivalen a *colaborar* con él y a ayudarlo objetivamente. Por el lado positivo, desarrollar activamente y participar en la lucha contra este régimen fascista es un gran bien positivo y una profunda expresión de la humanidad propia de la gente.

Incluso el prominente comentarista conservador David Brooks ha llamado a un “levantamiento cívico nacional integral” contra este régimen; y Robert Reich (ex secretario de Trabajo durante la presidencia de Bill Clinton) ha llamado a una huelga general sostenida para frenar a este régimen. Hace falta discutir y debatir activamente éstas, y otras ideas y propuestas para la manera de derrotar a este régimen — como

parte, y en el contexto, del proceso general y crucial de actuar, con la urgencia necesaria, por gestar la movilización masiva que será decisiva en la lucha por la exigencia crucial de que *¡se largue el régimen fascista de Trump – ya!*

Esta movilización masiva podría ejercer un gran impacto en las instituciones dominantes del país, con la posibilidad de crear condiciones que podrían causar importantes cambios y “realineamientos” entre ellas. Esta es una forma en que se podría retirar del poder al régimen fascista de Trump. Pero, de una forma u otra, este régimen tiene que **irse** – y hace falta desarrollar una movilización de masas no violenta, pero decidida, sostenida y creciente, como la fuerza sólida central para plasmar este objetivo urgente y crucial, lo antes posible, antes de que de verdad sea muy tarde.

¡En nombre de la humanidad, nos negamos a aceptar un Estados Unidos fascista!

¡Que se largue el régimen fascista de Trump – YA!

REVOLUCIÓN #111

Nosotros, los revcom, tenemos seriedad —y todas las personas decentes necesitan tener seriedad— acerca de realmente derrotar a este fascismo de Trump y MAGA.

16 de diciembre de 2024

En mensajes anteriores, incluido el #105, he hablado de los horrores muy reales de este fascismo de Trump y MAGA, por encima de los horrores actuales de este sistema del capitalismo-imperialismo en general. Y en revcom.us, así como en *El Show RNL – ;Revolución, y Nada Menos!* en YouTube, continúan poniendo al descubierto y analizando todo esto — lo que incluye lo que se revela en la forma en que Trump está maniobrando para instaurar a personas extremadamente dementes y verdaderamente monstruosas en su gabinete y otros cargos clave del gobierno. Esto es el fascismo en ascenso a la posición gobernante en el país imperialista más poderoso del mundo.

La respuesta a esta situación no puede ser —ni debe convertirse— en un intento de “ocultarse” de lo que se avecina, o de “lograr aguantar” de algún modo en medio de este fascismo, o siquiera expresarse de forma individual la indignación por este fascismo. Dado lo que está en juego —para la gente en Estados Unidos y en el mundo en su conjunto—, debe haber *una oposición activa y decidida a este fascismo, con el objetivo de derrotarlo.*

Como he dicho antes, ya no es hora de la desmoralización y la desesperanza. Ya no es hora de aceptar este fascismo de Trump y MAGA como “legítimo”, y permanecer dentro de los confines de “la manera en que funcionan las cosas” bajo este sistema, tal como los dirigentes del Partido Demócrata y otros representantes “tradicionales” de la clase dominante están instando a la gente a hacer. Ya no es hora de encerrarse en sí mismo e intentar “cuidarse de sí mismo” mientras el coloso inexorable del fascismo Trump y MAGA cobra impulso y aplasta a las masas de personas. Ya es hora de *conectarnos con todos los demás que sienten la misma indignación por el fascismo Trump y MAGA* – ya es hora de la **acción colectiva y de la lucha abnegada para un bien mayor**: el bien mayor de derrotar a este fascismo.

Así que, ¿qué significa derrotar concretamente a este fascismo – cómo concretamente se puede lograr? Significa desarrollar y movilizar un movimiento de masas verdaderamente amplio y decidido – *unificando a todos los que se pueda unir*, en cantidades que crecen rápidamente y de manera continua en todo Estados Unidos – con el objetivo de volverse tan masivo y poderoso que cree una crisis política profunda, de modo que Trump no pueda gobernar el país e implementar su programa fascista.

Hay literalmente *decenas de millones de personas* que *odian* visceralmente lo que representa este fascismo de Trump y MAGA. Pensemos en el masivo brote de indignación suscitado por el asesinato a sangre fría de George Floyd en 2020, y en la forma en que, en ese momento, cambió toda la situación política en el país. Esto muestra el potencial de movilizar rápidamente a la gente, a una escala aún mayor, en una oposición sostenida decidida al fascismo de Trump y MAGA, con el objetivo de derrotar concretamente a este fascismo, como he mencionado aquí.

Esto debe iniciarse, y comenzar a cobrar un verdadero impulso, antes de la investidura de Donald Trump programada para el 20 de enero (de 2025). Al participar en las protestas contra este fascismo de Trump y MAGA, las personas en todas partes de Estados Unidos

necesitan juntarse, organizarse, hacer trabajo de divulgación amplia y convocar continuamente a filas cada vez más amplias de personas, en una oposición en rápido crecimiento audaz, activa y decidida al fascismo de Trump y MAGA en general, basada en la clara orientación de desarrollar un movimiento masivo en todo el país, con el objetivo unificador y fundamental de *derrotar* a este fascismo.

Éste es el significado y la importancia de la consigna que hemos propagado los revcom, como un llamado a la acción unificador muy amplio:

¡EN NOMBRE DE LA HUMANIDAD, NOS NEGAMOS A ACEPTAR UN ESTADOS UNIDOS FASCISTA!

Permítanme comentar directamente aquí algo que quizá se circule en la mente de algunas personas — algo que es casi seguro que dirán algunas personas que buscan alguna razón, o excusa, para no ponerse a la altura del reto para derrotar a este fascismo: no estoy convocando a un movimiento de masas para derrotar al fascismo de Trump y MAGA como una especie de “artilugio” cuyo objetivo en realidad no es derrotar a este fascismo, sino “enganchar” de alguna manera a la gente para que apoye a una revolución para derrotar a todo el sistema. Uno de los principios más fundamentales del nuevo comunismo que he desarrollado es la necesidad de sistemáticamente abordar las cosas de manera seria y científica — y esto significa hablar de manera franca y honesta acerca de cuáles son nuestros objetivos. Como dije al principio, nosotros los revcom (comunistas revolucionarios, basados en el nuevo comunismo) *tenemos seriedad* acerca de derrotar a este fascismo — debido a que este fascismo representa un horror muy concreto no solo para la gente en Estados Unidos sino para la gente en todo el mundo.

Al mismo tiempo, como he subrayado en repetidas ocasiones, *el sistema del capitalismo-imperialismo y su desarrollo a lo largo de la historia de Estados Unidos han engendrado este fascismo, lo que ha crecido del propio suelo de ese sistema. Por su propia naturaleza, este sistema ha engendrado continuamente horror tras horror, y únicamente una*

revolución real puede abrir el camino para poner fin definitivamente a las terribles atrocidades y a los sufrimientos innecesarios que constantemente causa este sistema.

Nosotros, los revcom, seguiremos trabajando urgentemente para ganarnos a la gente, primero a miles y luego a millones de personas, para que vean la necesidad de una revolución – y actúen en torno a dicha necesidad. Si resultara que un movimiento masivo de hecho lograra derrotar al fascismo de Trump y MAGA, sin que eso implicara el derrocamiento revolucionario de todo el sistema del capitalismo-imperialismo, pues ¡ciertamente no estaríamos “decepcionados”!

Reconoceríamos la gran importancia de esta victoria, para la causa de la humanidad. Y seguiríamos trabajando incansablemente para llevar adelante la lucha hacia el objetivo de la revolución que es necesaria para poner fin a los horrores interminables de todo este sistema del capitalismo-imperialismo y crear un sistema mucho mejor – tal como se expone en la Declaración en revcom.us: **NECESITAMOS Y EXIGIMOS: UNA FORMA COMPLETAMENTE NUEVA DE VIVIR, UN SISTEMA FUNDAMENTALMENTE DIFERENTE.**

Un importante mensaje de Bob Avakian:

2025: Un año nuevo — retos nuevos profundos — y un camino profundamente positivo hacia adelante frente a un horror muy real.

16 de enero de 2025

PUNTO UNO: *Trump 2025 no es simplemente otra administración que llega al poder. Esto es fascismo: la dictadura indisimulada de este sistema del capitalismo-imperialismo en el país capitalista-imperialista más poderoso del mundo —abierta y agresivamente opresivo y represivo— un fascismo azuzado por la demencia fundamentalista cristiana y anticientífica, que toma medidas para imponer a la fuerza su demencia racista, perseguidora de inmigrantes y odia-mujeres y odia-gente LGBT, decidido a desatar un saqueo capitalista desenfrenado y un expansionismo imperialista franco, preparado para aplastar con la violencia toda oposición o resistencia.*

Contrariamente a lo que nos dicen constantemente, no fue “el pueblo estadounidense” quien eligió este fascismo. No existe un “pueblo estadounidense” indiviso — hay “dos países” dentro de este país. Y:

En un sentido concreto, los “dos países” al interior de Estados Unidos son una extensión de una división fundamental que ha

existido desde el inicio del llamado “Estados Unidos” de América, fundado en la esclavitud y en el genocidio —una división que en realidad nunca se ha resuelto a lo largo de la historia de Estados Unidos— no mediante la Guerra Civil de la década del 1860 y no mediante los cambios que se llevaron a cabo durante la década del 1960 y en los años posteriores.

Tal como he declarado anteriormente, existe una línea directa de la Confederación pro-esclavitud, de los años de la Guerra Civil, al fascismo del día de hoy, con su determinación de hacer que Estados Unidos una vez más sea abierta y agresivamente supremacista blanco, supremacista masculino y anti-gente LGBT.

Por todo esto, tal como enfatizo en mi e-mensaje #111, “ya no es hora de aceptar este fascismo de Trump y MAGA como ‘legítimo’, y permanecer dentro de los confines de ‘la manera en que funcionan las cosas’ bajo este sistema, tal como los dirigentes del Partido Demócrata y otros representantes ‘tradicionales’ de la clase dominante están instando a la gente a hacer. Ya no es hora de encerrarse en sí mismo e intentar ‘cuidarse de sí mismo’ mientras el coloso inexorable del fascismo de Trump y MAGA cobra impulso y aplasta a las masas de personas. Ya es hora de *conectarnos con todos los demás que sienten la misma indignación por el fascismo de Trump y MAGA* — ya es hora de la **acción colectiva** y de la **lucha abnegada** para un bien mayor: el bien mayor de derrotar a este fascismo”.

Ya es hora de unir a todos los que se pueda unir en una lucha decidida contra este fascismo, a partir de ahora, antes de que este régimen fascista se consolide totalmente, y para impedir que se consolide totalmente — un movimiento que tiene por objetivo volverse tan masivo y poderoso que cree una profunda crisis política, de modo que Trump no pueda gobernar el país e implementar su programa fascista.

PUNTO DOS: *Este fascismo fue engendrado por este sistema del capitalismo-imperialismo — un sistema que, por su propia naturaleza, perpetra horrores continuos, a un nivel mucho más allá de lo que se ha llevado a creer incluso a la mayoría de las “personas informadas”.*

En revcom.us, la serie “Crimen Yanqui” examina *cien* de las atrocidades masivas e indecibles cometidas por las fuerzas dominantes en Estados Unidos, del mero principio al día de hoy. Y, vía mis e-mensajes, así como en revcom.us y *El Show RNL* (*;Revolución, y Nada Menos!*) en YouTube, se realizan análisis científicos continuos de la naturaleza básica y las dinámicas del sistema del capitalismo-imperialismo que gobierna en Estados Unidos y domina en el mundo entero... por qué no se puede reformar este sistema sino que hay que abolirlo completamente mediante una revolución real... por qué este es un “momento poco común” en que esta revolución no solo es urgentemente necesaria sino que es más posible... cómo esta revolución puede llevar a un sistema fundamentalmente diferente y mucho mejor... y cómo ponernos a aprovechar el tiempo para trabajar activamente por esta revolución, frente a todos los horrores reales en continuo aumento.

El fascismo de Trump y MAGA [Hacer que Estados Unidos vuelva a tener grandeza] que ahora está actuando para tomar el poder, habiendo surgido del suelo de todo este sistema (y de toda la historia de este país), desatará todo este horror más completamente y de formas más flagrantes, mientras que al mismo tiempo la naturaleza básica y las dinámicas de este sistema en su conjunto están sometiendo a las masas de la humanidad a un sufrimiento terrible, destruyendo el medio ambiente a un ritmo acelerado y aumentando el peligro de una guerra total entre Estados Unidos y sus rivales en Rusia y China — todos los que son potencias imperialistas dotadas de armas nucleares.

Lo que he dicho con claridad antes se destaca ahora con mayor urgencia:

Nosotros ya no podemos darnos el lujo de permitir que estos imperialistas dominen al mundo y determinen el destino de la humanidad. Hay que derrocarlos cuanto antes.

PUNTO TRES: Hay una forma completamente nueva de vivir — con un sistema fundamentalmente diferente.

No existe ninguna razón buena por la que el mundo tiene que ser tal como es, con todos sus horrores muy reales.

No existe ninguna razón buena por la que, aparte de la masiva muerte y destrucción de la Segunda Guerra Mundial, en el tiempo transcurrido desde que terminó esa guerra (en 1945) **más de 500 millones de niños** hayan muerto innecesariamente de hambre y enfermedades evitables, en lo fundamental debido a la forma en que el mundo, y en particular los países más pobres del mundo, han sido dominados por el capitalismo-imperialismo, con Estados Unidos como el depredador imperialista “número uno”.

No existe ninguna razón buena por la que una persona, en cualquier parte del mundo, tenga que pasar hambre o carecer de vivienda digna, atención médica y otras necesidades básicas — o viva con el temor constante de carecer de estas necesidades.

No existe ninguna razón buena por las guerras interminables y la destrucción acelerada del medio ambiente, de las que este sistema es fundamentalmente responsable.

No existe ninguna razón buena por la que la cultura y las formas de pensamiento dominantes tenga que servir a reforzar relaciones asesinamente opresivas, mientras inculcan en la cabeza de la gente la ridícula noción de que no existe ninguna alternativa positiva a todo esto.

No existe ninguna razón buena por la que continúe la larga noche en la que la sociedad humana ha estado dividida en amos y esclavos, y las masas de la humanidad han sido objeto de latigazos, golpes, violaciones, masacres, encadenadas y amortajadas en la ignorancia y la miseria.

No existe *ninguna razón buena* por todo eso, pero sí existe una razón *básica*: el hecho de que el mundo y las masas de la humanidad todavía están obligados a existir bajo la dominación de este sistema del capitalismo-imperialismo.

Este sistema es completamente absurdo —criminal y monstruosamente absurdo— y completamente obsoleto: ha pasado mucho tiempo desde su fecha de caducidad, ha pasado el momento en que puede conducir a algo positivo para la humanidad — y, al contrario, se erige como la barrera directa a la emancipación de la humanidad de toda esta demencia, atrocidad y sufrimiento innecesario. *El ascenso del fascismo, en muchos otros países, así como en el mismo Estados Unidos, es una clara señal de la naturaleza completamente antiguada de este sistema y del peligro cada vez mayor que representa para la humanidad en su conjunto.*

Ahora nos encontramos en un momento en el que es cada vez más urgentemente necesario ir más allá de todo este monstruoso sistema — más allá de una situación en la que las personas están obligadas a luchar sólo por la supervivencia individual, en la que todos están compelidos a competirse y estar en conflicto con los demás, y en la que las masas de personas en todas partes están encadenadas por relaciones opresivas anticuadas, mientras que el futuro, y la propia existencia, de la humanidad están cada vez más en peligro.

Y ahora es posible ir más allá de todo esto.

Es posible una forma de vivir completamente diferente: una forma completamente diferente de organizar la sociedad, con una base económica y sistema político, relaciones emancipadoras entre las personas y una cultura edificante radicalmente diferentes — todo ello orientado a satisfacer las necesidades básicas y cumplir los intereses más elevados de las masas de personas. Esto se expone, de manera panorámica y concreta, en la *Constitución para la Nueva República Socialista en América del Norte*, que he escrito. En la Declaración **NECESITAMOS Y EXIGIMOS: UNA FORMA COMPLETAMENTE NUEVA DE VIVIR, UN SISTEMA FUNDAMENTALMENTE DIFERENTE**, se exponen síntesis de los puntos básicos en esta Constitución —que arrojan una luz sobre la forma verdaderamente emancipadora en que podríamos vivir. (Esta Declaración, así como la *Constitución para la Nueva República Socialista en América del Norte*, están disponibles en revcom.us.)

*Llegar a formar parte de las filas organizadas de revolucionarios que asuman el reto de hacer realidad esto –unirse a **EL CUERPO REVCOM Por La Emancipación De La Humanidad**, trabajar activa y urgentemente por esta revolución – arriesgar la vida no solo para nosotros mismos, ni para un círculo o cílica estrecha, sino para la emancipación de la humanidad: eso es algo por lo que verdaderamente vale la pena vivir y dedicar la vida.*

PUNTO CUATRO – EL PUNTO CRUCIAL Y ÚLTIMO: Zafarnos de los límites de este sistema – romper el dominio estrangulador de sus ejecutores asesinos – para eso la revolución no sólo es urgentemente necesaria, sino que es posible.

El hecho de que este sistema, en este país, haya asumido la expresión extrema de llevar un *régimen fascista* al poder: es una manifestación de la naturaleza completamente podrida e ilegítima de este sistema en su conjunto – y además del hecho de que *la clase dominante en este país ya no puede gobernar de la manera en que lo ha hecho durante generaciones, como una clase dominante unificada*. Por supuesto, el Partido Demócrata intentará trabajar con el fascismo de Trump y MAGA – y conseguir que todos lo acepten – a fin de mantener la estabilidad del dominio de este monstruoso sistema, que ha engendrado este fascismo, junto con todas sus otras atrocidades. Pero la realidad es que las contradicciones y los conflictos, al interior de este país y en el mundo en general, seguirán causando grandes trastornos y erupciones, golpeando a la estabilidad de este sistema; y – en medio de una situación cada vez más intensa – una fuerza revolucionaria creciente, consciente, dedicada y decidida de miles de personas podría llegar a templarse y fortalecerse, sobre una base científica – y cobrar una capacidad de forjar los medios necesarios para torear y superar todos los desafíos difíciles a fin de preparar la base, y dirigir a millones de masas, para la revolución emancipadora que es necesaria para poner fin a esta demencia y crear algo mucho mejor.

Este sí es un momento poco común en el que la revolución se ha vuelto más posible. Y:

Es importante no despilfarrar —desperdiciar, desaprovechar— este momento poco común. Es necesario aprovecharlo activa y urgentemente — a fin de gestar una revolución verdaderamente emancipadora....

No debemos dejar el desenlace de este momento poco común en manos de los ejecutores brutales de este sistema, de un bando u otro — ni en manos de ninguna fuerza que no pueda, o no quiera, ver más allá y dirigir al pueblo más allá de los confines de un sistema opresivo, de una forma u otra. *Es necesario tener —y es posible tener— una fuerza organizada de miles de personas, posicionada para dirigir a millones, para llevar esto hacia donde tiene que llegar — a una revolución emancipadora real.*

Con semejante fuerza revolucionaria organizada, es posible ejercer un impacto creciente sobre toda la sociedad, que cambie los términos de la manera en que las masas de personas ven las cosas, y la manera en que todas las instituciones tienen que responder.

Con miles organizados en las filas de la revolución, es posible ganarse a millones hacia la revolución, y al ganarse a millones hacia la revolución, podría haber una verdadera posibilidad de que esta revolución triunfe.

La orientación básica para trabajar por esta revolución se expone en documentos importantes en revcom.us, entre ellos *La revolución — Desarrollar las bases para jugárselo el todo por el todo con una verdadera oportunidad de ganar, Orientación estratégica y enfoque práctico*. En todas partes del país, cantidades de personas que crecen continua y rápidamente, necesitan sumarse a las fuerzas revolucionarias organizadas que están trabajando de manera sistemática para llevar a cabo esta orientación estratégica básica para hacer surgir esta revolución.

Para concluir, en vista de la urgente necesidad, y la verdadera posibilidad, de esta revolución, voy a abordar algo que se ha comentado cuando se habla de la perspectiva de esta revolución:

la afirmación de que, al llamar a esta revolución y al trabajar para conseguir que las personas se activen en esta revolución, “vamos a hacer que personas resulten muertas”.

En primer lugar, en este propio país, para tomar una sola dimensión terrible de las cosas, junto con los millones de vidas desperdiciadas y heridas mediante la encarcelación en masa, la policía ha matado a miles de personas negras y a otras en las últimas décadas — y estos asesinatos por parte de la policía continúan día tras día. Al mismo tiempo, se calcula razonablemente que decenas de miles de personas han resultado muertos como consecuencia de los conflictos entre las pandillas en las comunidades pobres urbanas. Y, una vez más, en última instancia *este sistema* es responsable de todo esto, debido a las condiciones en las que ha confinado a masas de personas y a los valores podridos y la cultura pútrida que ha promovido, que envenenan la mente de las personas y pervierten su moralidad.

En este momento, enormes cantidades de personas se están muriendo en todo el mundo debido a las guerras, la destrucción y las privaciones causadas por este sistema del capitalismo-imperialismo.

Y la civilización humana en su conjunto se enfrenta al creciente peligro de la extinción total, mediante una guerra nuclear así como la devastación ambiental.

Esta terrible realidad —y el hecho de que todo esto es completamente *innecesario*— es la razón por la que necesitamos con urgencia una revolución. Pero, a diferencia de la manera en que este sistema desvaloriza, degrada, arruina temerariamente y destruye masivamente la vida de las personas, nosotros los revcom (comunistas revolucionarios, basados en el nuevo comunismo que he desarrollado) actuamos de acuerdo con la orientación fundamental de que, de todas las cosas en el mundo, las personas son lo más preciado — y estamos abordando la revolución profunda y urgentemente necesaria de la manera más seria y científicamente fundamentada.

Al mismo tiempo, no podemos eludir el hecho de que, debido a la naturaleza del sistema al que nos enfrentamos, la revolución requiere un sacrificio real. Pero, una vez más, hoy se está sacrificando la vida de masivas cantidades de personas, de muchas maneras absurdas y verdaderamente terribles —y enfrentamos el peligro muy real de la destrucción masiva de la vida humana, a una escala mucho mayor— debido a los dictados y a consecuencia del dominio de este sistema bajo el que ahora estamos obligados a vivir. Los revcom estamos trabajando incansablemente hacia el objetivo de acabar por fin con esta monstruosa y completamente innecesaria ruina y destrucción de tanta gente, en Estados Unidos y por todo el mundo. Al servicio de los intereses de la humanidad en su conjunto, estamos dispuestos y preparados para hacer los sacrificios necesarios — para llamar a otros a hacer los sacrificios necesarios— a fin de llevar a cabo la revolución que pueda hacer surgir un salto liberador hacia adelante en el camino hacia acabar por fin con toda esta demencia y sufrimiento innecesario y crear un mundo donde por fin, los seres humanos puedan ir más allá de la mera lucha por la supervivencia individual, así como la pesada carga de miles de años de relaciones opresivas, y de veras puedan florecer como una comunidad mundial de seres humanos, que actúe según los principios fundamentales de la cooperación, y sea capaz de ser dignos guardianes de la Tierra.

¡EN NOMBRE DE LA HUMANIDAD, NOS NEGAMOS A ACEPTAR UN ESTADOS UNIDOS FASCISTA!

**¡TODO ESTE SISTEMA ESTÁ PODRIDO E ILEGÍTIMO!
¡NECESITAMOS Y EXIGIMOS UNA FORMA COMPLETAMENTE
NUEVA DE VIVIR, UN SISTEMA FUNDAMENTALMENTE
DIFERENTE!**

Bob Avakian: Un líder radicalmente diferente – Un marco completamente nuevo para la emancipación humana

Bob Avakian (BA) es el pensador y líder político más importante en el mundo de hoy.

Bob Avakian es completamente diferente a ese sinfín de políticos burgueses los que nos presentan como “líderes”, cuyo objetivo es mantener una variedad u otra de este sistema del capitalismo-imperialismo, fundado y perpetuado por medio de la explotación cruel que literalmente roba vidas, la opresión asesina y la destrucción masiva en todas partes del mundo. BA es un revolucionario que se basa en el entendimiento científico de que hay que derrocar finalmente a este sistema mediante una lucha organizada con la participación de millones de personas, y reemplazarlo por un sistema orientado a satisfacer las necesidades más fundamentales de la humanidad y que es capaz de hacerlo, un sistema que capacite a la humanidad para convertirse en dignos guardianes de la Tierra.

Bob Avakian es el arquitecto de un marco completamente nuevo para la emancipación humana, la nueva síntesis del comunismo, a la cual se refiere popularmente como el “nuevo comunismo”.

BA es el autor de la *Constitución para la Nueva República Socialista en América del Norte*, una aplicación inspiradora del nuevo comunismo – una visión abarcadora y un plano concreto para una nueva sociedad socialista, cuyo objetivo fundamental es crear un mundo sin clases ni diferencias de clase, un mundo sin explotación y opresión y sin las divisiones y antagonismos destructivos entre las personas: un mundo comunista.

...

Un líder como este nunca ha existido antes en la historia de Estados Unidos, y esta dirección es de enorme importancia para la emancipación de toda la humanidad.

Campaña Nacional para Poner @BobAvakianOfficial en Todas Partes

La humanidad se enfrenta a grandes preguntas. Bob Avakian, quien ha desarrollado el nuevo comunismo, aborda esto como ninguna otra persona. Refuta la negativa de demasiadas personas a reconocer y nombrar lo que de veras enfrentamos: el FASCISMO. Pone al desnudo la realidad, lo que está en juego y lo que hay que hacer.

¿Qué es el fascismo y cómo se puede derrotar? • ¿Cuál es la naturaleza del sistema capitalista que ha engendrado esta pesadilla, y a tantas otras atrocidades? • En un momento de peligro existencial y de posibilidad positiva, ¿para qué vale la pena arriesgarlo todo? • Y, en lo más fundamental, aborda el hecho de que existe una manera radicalmente diferente de vivir, un sistema fundamentalmente diferente que no solo se necesita con urgencia, sino realmente posible.

Esto se plasma en la *Constitución para la Nueva República Socialista en América del Norte*, escrita por Avakian (en revcom.us/constitutionsocialista/).

Lo que la gente hace y no hace, lo que acepta y por lo que lucha, depende de lo que entiende. **En tiempos de gran peligro y confusión, Bob Avakian brinda la comprensión que la gente necesita: dirección, claridad, orientación y visión revolucionaria... la comprensión científica de lo que pasa, por qué y cuál es su papel histórico ahora.**

Haz donativos para difundir @BobAvakianOfficial para que millones puedan leer, escuchar, discutir, debatir y conseguir que se eleve su vista. Tus fondos irán para e-publicidad y un movimiento de base para contrarrestar los voceros y políticos de este sistema, bien financiados, que defienden este fascismo o aconsejan a la gente a que lo minimice, lo normalice y lo acepte.

Visita BobAvakianOfficialEverywhere.org para participar en la difusión de las redes sociales de Bob Avakian. Suscríbete para recibir alertas por email y mensajes de texto sobre nuevas iniciativas y eventos vía zoom de Revolución para hablar sobre las redes sociales de Bob Avakian con otros, u organiza tu propio evento e invita a un voluntario de la campaña revcom a unirse contigo.

DONATIVOS
A LA CAMPAÑA NACIONAL PARA
PONER @ BOB AVAKIAN OFFICIAL
EN TODAS PARTES!

BobAvakianOfficialEverywhere.org

Venmo:@RCP-Publications

CashApp: \$revcoms

Visita la página de la Campaña
para conocer más



**Indica que tu donativo es para @bobavakianofficial



Primera parte: El fascismo, el capitalismo y la salida a la locura

**Segunda parte: El nuevo comunismo:
una forma completamente diferente de vivir,
un sistema fundamentalmente diferente**

**Velas en inglés en
@BobAvakianOfficial
en youtube**



**Lea en español, y vea en inglés, estos
mensajes de Bob Avakian sobre el
fascismo de Trump y MAGA:**



THE BOB AVAKIAN INSTITUTE

TheBobAvakianInstitute.org
info@TheBobAvakianInstitute.org



El Instituto Bob Avakian (BA) es un instituto sin fines de lucro cuya misión es de conservar, proyectar y promover las obras y visión de BA con el objetivo de alcanzar al público más amplio posible.

Por favor haga un donativo para este folleto y avanzar nuestra misión vital. Los donativos para El Instituto BA son deducibles de los impuestos. Inscríbete en nuestro sitio para obtener más información, ofrecerte de voluntario y sumarte a discusiones.

Donativos vía Venmo: @TheBobAvakianInstitute; CashApp: \$TheBAInstitute. Escanea el código para donar o visita TheBobAvakianInstitute.org.